

Informe Sectorial Semana 12



baja

CAYENA RAMA OJO PÁJARO

Esta especia tiene unas características muy especiales en cuanto a disponibilidad.

Si miramos hacia atrás podremos recordar que los años 2015, 2016 y 2017 fueron años críticos respecto a precios y sobre todo respecto a disponibilidad.

Esta referencia, debido sobre todo a los países de origen dónde se cultiva, es muy difícil de trabajar. Actualmente los precios han bajado por una buena disponibilidad puntual, pero no hay oferta en origen hasta 2 meses vista, con lo que el escenario es sumamente imprevisible.